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　出席報告

出席総数

今　回 ２３／２７ ８５．１９％ ２８名

出席率

＜欠席者＞
　・浅田君　・小林（則）君　・中山君　・望月（良）君

会員総数

会長　土田　哲君

皆さんこんばんは。

10月14日、15日の浜松での地区大会及び10月21日、22日の京都乙訓ロータリークラブとの合

同移動例会にご参加いただきました皆様、ありがとうござました。

京都乙訓ロータリークラブとの合同例会では２日間に渡り、大いに交流を深めることが出来たと

思います。来年はお迎えする番です。会員全員で歓迎いたしましょう。

親睦友好委員会の皆様には来月もクリスマス家族会がありますので、引き続きよろしくお願い

いたします。

本日も先ほどまで伊豆総合高校インターアクトクラブの定例会に参加させていただきました。

伊豆総合高校の取り組みや伊豆の国特別支援学校へ寄贈するベンチ制作の発表を聞いて

きました。参加した当クラブ会員からは高校の取り組み対するアドバイスやロータリークラブに

ついて生徒たちにお話をさせていただき、交流をしてまいりました。引き続き、地域のリーダー

を育てる一環としてもっと深い交流をしていければと思います。

会員慶事 表　彰

ビジター

入会記念日：堀江伴英君

奥様誕生日：小林貞博君

結婚記念日：武田友良君　水谷隆一君

また、本日は米山ガバナー補佐がお見えになっております。後ほど、静岡第１グループの合同奉仕事業についてお話をいただ

きます。よろしくお願いいたします。

本日の会員卓話は和田君です。時間をかけて、ばっちり準備をしてきたと聞いております。よろしくお願いいたします。

--------------------------------------------------------------------------------

伊豆中央ロータリークラブ細則第３条第１節の規程に基づき、会員の皆様に次年度の理事、役員候補者の指名を求めます。

また、本日より一週間以内に指名が無い場合には指名委員会を設けることとなっております。このことについて会員の皆様に

承認を求めます。

皆様よろしいでしょうか。

30年以上100％出席正会員　木内昭夫君



スマイル報告
●土田　哲君　土屋雄三君　米山ガバナー補佐、仲原ガバナー補佐事務局、ようこそお越しくださいました。和田君、卓話

楽しみにしております。

●堀江伴英君　おかげ様で一昨日長男が宮古島で結婚式を挙げました。長友先生、留守番の家族のお世話を頂きありが

とうございました。

●小林貞博君　小野先生、体の方は元気で楽しかったです。

●紀平幸一君　何となく　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　(スマイル合計　￥17,000）

卓話　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 和田浩一君

 街の電気屋さん

1年半年前に卓話をした時、自己紹介を行い、その時私の趣味は音楽鑑賞と読書と言いました。皆さんはうそだろうと信用し

ていませんでしたが、音楽はガチでクラッシックを好んでいますが、今日は音楽は置いておいてもう一つの趣味の読書につい

てお話させて頂きます。

それは近所の小さな電気屋さんで原田君の同級生の加藤幸治郎君が毎月届けてくれるPHPという小さく薄い本です　堀江

先生が活動している倫理研究所の職場の教養と良く間違えてる人もいるかと思いますが実は今では私にとってこのＰＨＰが

バイブルなんです。

ちょっと調べた所、ＰＨＰとは、ピース・アンド・ハピネス・スルー・プロスペリティの略　直訳すると（繁栄によって平和と幸福を）

という英語の頭文字をとったもので松下幸之助が昭和21年に創設した研究所が発行している冊子です

私は子供の頃から勉強が嫌いで本を読むと言う習慣がありませんでしたが、この本は恐らく読む気になれば半日で読み切る

事が出来る量なので毎晩寝る前に1か月かけて少しづつ読んでいます。内容も松下幸之助の経営理念とか、読者からの投

稿文もさながらですが、何と言っても薄くて小さいので読のに苦じゃ無いのが一番良いと思います。

思い起こせば、私の子供の頃から実家にはPHPがありましたがその当時は読んでいませんでしたが、それから現在の自宅に

も25年位前から毎月届けてくれるようになりせっかく届けてくれるので幸治郎君に申し訳無いと思いで読むようになりました。　

また時々幸治郎君とPHP談義をすると、非常に喜んでくれました。

そんな私のバイブルPHPが実は今月号を持って幸治郎君が各ご家庭に配布するのをやめてしまう事になりました。その理由

を本人に聞いた所、そもそも、先代の加藤寛治さんが松下幸之助を崇拝していて幸之助の経営理念の普及活動を的で、今

から40年位前に最初は韮山小学校や幼稚園に配布したのが始まりだったようです。それから10年後に現在の幸治郎君が市

町村合併を契機に学校教育機関はやめてお得意さんのみに配布するようになったそうです。

今回配布を辞める理由を聞くと、今まで主力のドル箱だったケーブルテレビの仕事を来年の3月で終了する事や配っている

感触であまり読んでる人が少ないと感じた事、自分自身がPHPの配布をして30年という丁度いい区切りなので終わりにすると

いう事でした。非常に残念でなりませんが幸治郎君には今までの配布に感謝すると同時に来月からどうやってこの本を買った

ら良いか考えなければならくなりました。

昨年PHP　8月号に投稿した文章を見て下さい。私と同じような人がいましたので何が一番言いたいのかと言うと、現在大型

量販店で家電を購入する人が大半だと思いますが、まじめにコツコツ丁寧な仕事をしている街の小さな電気屋さんに物売り

では無く人と人のつながりを教えて頂きました。今度は私がしっかり応援していかなければならないと感じました。

加藤幸治郎君につくづく感謝いたします。　長い間ありがとうございましたと。



（お詫び・7日の訪問時、機器の不具合でまともな映像を流す事が出来ず、貴重な卓話の時間

を無駄にしてしまい大変申し訳ありませんでした。）

先月末にガバナー公式訪問を無事にコンプリートすることができました。ありがとうございました。

今日は、コロナ禍と、その1年前に入会された会員の皆さんにロータリーの歴史を知ってもらう事

と、ロータリーの目的・価値観・標語を確認してもらうために動画を作成しましたのでご覧下さい。

当然理解されている、ベテラン会員の皆さんには再確認をする意味でご覧頂きたいと思います。

今日の動画はクラブにお渡しいたしますので、入会予定者や新会員の研修時にお使い頂きたい

と思います。

伊豆中央RCの増強委員の7名が全員パスト会長ですから、伊豆中央RCの最重要課題が表れて

います。どのクラブも会員増強でご苦労されています。

この目で見た、聞いた会員増強をご紹介致します。

基本的な会員増強維持の考え方は、クラブの礎を支えてくれたベテラン会員さんから卒業生をなるべく出さない対処法を考

えて現状を維持をし、そして増強にもっていくことが出来れば、クラブ機能や活動を減らさずに済ますことが出来ます。

2620地区の会員数の動向は、10年前の会員数2979名から113名減の2866名です。この間に7クラブが消滅しました。

第1グループの会員数の動向は、10年前の会員数281名から10名減の271名です。

10年前より会員が減ってるクラブは36クラブあります。逆に二桁の会員を増やしているクラブは10クラブあります。

その増えた要因は、静岡RCは22名増、女性会員が増えたことです。若手会員を中心に積極的な声掛けの勧誘をしていま

す。家族会員、親子会員も増えました。

浜松北RCは19名増、クラブ細則を見直しをして、産休出席免除や例会に子育て出席を認めるなど、柔軟な取り組みで成果

を出しています。

焼津RCは16名増、夜間例会を増やし参加しやすいようにしたり、全会員が増強委員となり、チームを組んで女性、YEG、JC、

OBなどを区別してリストアップしています。

御殿場RCではリストアップしたらその人に合わせた人選を検討した後、入会予定者に合わせた勧誘の行動をとっています。

昼間仕事で出席が出来ない会員には、zoomで例会出席する方式をとっているクラブもあります。（公務員や勤務先都合）

掛川、清水RCはQRを名刺に印字し、他団体と名刺交換会とマッチングをし、飲食をしながら話をする機会を設けています。

相手からそのバッジ何ですか？ロータリーは何をするところですか？と聞かれるようになるそうです。

女性会員が増えているクラブはリーダーシップのある女性会員のサポート役に男性会員が回っています。

他にも浜松北、甲府南、沼津北、伊東西RCなど、会員が増えているクラブの共通点は、新会員にベテラン会員が優しく、楽

しく声掛けする姿が見うけられます。

逆に二桁減少しているクラブ、消滅クラブの特徴は、クラブ内が古い体質のまま何も変えようとせずにクラブの魅力がなくなる

のが大きな原因と言えそうです。

稀に多様性のないクラブ体質になるのも会員減少の原因の一つの要因と言われています。

増強に頑張リ入会しても、地区でも日本でも３年以内に55％の新会員が退会をしているのが現状です。

理由は入会後ロータリーに馴染むまで、愛着を持てるまでに時間がかかるからです。

入会する新会員がロータリーに求めている事は 3つあります。

1・地元での社会奉仕ができる機会がある事。

2・人と人の繋がりができる事。

3・職業人としての成長やリーダーシップの育成の機会がある事。

と、アンケート結果が出ています。

この3つの機会をクラブが提供して頂ければ、退会者が減り、確実に会員増強ができると言えます。

補佐訪問時に会員増強で知ったことがあります。

伊東西RCで88歳の会員さんから『クラブの石井さんから10年以上前からRC誘われていましたが断り続けていました。

女房が亡くなり、寂しくて83歳で入会しました、今では例会が楽しみです』と言っていました。

一度断られても入会候補者の事情が変わる事がありますので、何度も声掛けした方がいい場合があります。

どのクラブも女性会員をどう勧誘するか真剣に検討を始めました。

2620地区の7月～9月の３ヶ月で92名が入会し、退会は19名の純増73名と順調に推移しています。

これからも会員増強にご協力をお願いします。

最後に稲葉ガバナーノミニーから『伊豆中央ロータリークラブから、小泉年度、稲葉年度の地区R財団委員を推薦して頂けな

いでしょうか』と連絡が入っています。

クラブでご検討をお願いします。

ガバナー補佐訪問　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 米山晴敏ガバナー補佐


